



文教大学付属小学校
 第2学年 3月号
 令和3年 2月28日
 第2学年担任 松川 佳史
 飯尾 太一

みんなで一つに

6年生を送る会送る会に向けて、2学期から練習を重ねてきた「忍者だぞ!」も、先日ついに本番を撮影し、6年生に感謝の気持ちと共に鑑賞してもらうことができました。今年の送る会は、昨年とは違った形での発表となりました。私たちも撮影という初めての形に戸惑いながらも、子どもたちの表現に助けられ、一つの素晴らしい作品に仕上げることができました。また、ご家庭でもマフラーや衣装などを用意いただき、ありがとうございました。

練習当初は、様々な場所での演技に子どもたちもあまりイメージがわからずに苦勞していましたが、自分たちの踊った映像を教室で観て、徐々に全体像を把握していきました。最後の「サンキュー」では、子どもたちからもさまざまな提案があり、上手に表現することができました。

その他にも、太鼓、鍵盤ハーモニカ、技など自分が得意とする力をそれぞれ発揮することで、56人みんなで作り上げたもの、誰一人としてかけてはならない作品ができました。

きっとこれからもさまざまな作品を作り上げていくことでしょう。その時に「忍者だぞ!」のチームワークを生かしてほしいと思います。

各学級から

1組 もっと もっと 成長を!

気づけば3学期も3月を残すばかりとなりました。新型コロナウイルス感染症の影響により、2年生としての活動も制限をせざるを得ない状況が続きました。それでも、子どもたちは、たくましかったです。どのような状況でも明るく笑顔で毎日を楽しそうに過ごしていました。

もちろんすべてが楽しかったわけではありません。友だちと意見が合わずにぶつかったこと。どんなにチャレンジしてもうまくいかなかったこと…。それでも、みんなで話し合い、助け合い、ここまで来ました。残りわずかな日々となりましたが、子どもたちの成長は早いです。まだまだたくさんの成長を見せてくれることでしょう。

子どもたちのさらなる成長を楽しみにしています。最後までよろしく願いいたします。

2組 2年間、いっしょにすごした友だちと

このクラスで過ごすのも、気づけばあと19日です。「ご入学おめでとうございます。」と迎え、スタートしたのがもう2年前…信じられません。

このクラスは、とにかく元気いっぱい。そして、一人ひとり、みんなの色がはっきりと出ているのに、うまく混ざり合って1つになって…毎日が楽しく、飽きないクラスです。

もちろん、辛かった事、苦しかった事もありました。ですが、そんな時も友だち同士で励まし合い、助け合って、ここまでくることができました。素晴らしい仲間たちです。

3月は、今までの成長を振り返り、成長を感じて進級への準備とする大事な期間です。一人ひとりの具体的な成長・課題を伝えていきます。みんなが自信をもって進級できるように…最後までよろしく願いいたします。



行事について

6日(土) 6年生を送る会 配信

当日は、プログラムを2回繰り返し配信します。
 開始時刻 9時 ※8時40分より入室できます。
 ID・パスワード 4日(木)にメールにてお伝えします。

13日(土) 卒業式

2年生は参列しません。自宅学習日となります。

15日(月)~17日(水) 希望個人面談

お忙しいところ恐れ入りますが、ぜひご参加ください。

19日(金) 修了式

式典の服装で登校させてください。

3月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
	1 避難訓練	2	3	4	5	6 6年生を送る会 配信
7	8	9	10	11 B時程開始	12 卒業式準備	13 卒業式
14	15 希望個人面談	16	17	18	19 修了式	20 春分の日 春休み

3月の学習予定

生活指導目標

・一年間のまとめをしよう



学習予定

国語: すぎな すてきなところをつたえよう
算数: はこの形 2年生のまとめ
生活: 明日へダッシュ
音楽: みんなの音楽時計を作ろう
図工: どきどきカード
体いく: ボールけりゲーム
えい語: Prepositions